



Cortesía Presidencia

Santos designó a su nuevo ministro de Agricultura

El presidente Juan Manuel Santos designó ayer a Juan Guillermo Zuluaga (derecha) como nuevo Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural en reemplazo de Aurelio Iragorri Valencia. El nuevo jefe de la cartera de Agricultura nació en San José del Guaviare, es administrador público de la Escuela Superior de Administración Pública; administrador de empresas de la Fundación Universitaria Los Libertadores y especialista en Gerencia en Gobierno y Gestión Pública de la Universidad Jorge Tadeo Lozano. Fue elegido como concejal de Villavicencio por dos periodos constitucionales sucesivos, desde 1998 hasta 2003. Además, ha ejercido como secretario Social y de Participación de la Gobernación del Meta y miembro de la Junta Directiva del Comité de Vivienda. Antes de ser designado como nuevo titular de este Ministerio, ejercía como director de Seguimiento y Evaluación de los Acuerdos de Paz de la Presidencia y fue delegado para coordinar la visita del papa Francisco a Colombia.



Cortesía Fedecoltenis

Cabal y Farah avanzaron a Cuartos de final del ATP 500 de Pekín

La pareja de los tenistas colombianos Juan Sebastián Cabal y Robert Farah, del equipo Colsanitas, consiguió ayer su paso a los Cuartos de final del torneo de dobles del ATP 500 de Pekín, China. Los tenistas nacionales aseguraron su avance de ronda al vencer a la pareja que aparece como número 1 del ranking del año, conformada por el polaco Lukasz Kubot y el brasileño Marcelo Melo. Los colombianos lograron su cupo en la ronda de las ocho mejores parejas del torneo al vencer con parciales 3-6, 7-6 (11-9) y 12-10, y hoy buscarán el acceso a las Semifinales del certamen ante la pareja conformada por el italiano Fabio Fognini y el holandés Robin Haase.



Cortesía

Pyongyang amenazó a Japón con "nubes nucleares"

Corea del Norte afirmó ayer que Japón se arriesga a ver "nubes nucleares" sobre su territorio por la presión que Tokio ha ejercido en la comunidad internacional para imponer más sanciones sobre Pyongyang para que abandone su programa atómico. En un artículo publicado por la agencia estatal Kcna, Pyongyang lanzó esta advertencia al país vecino, a raíz de la intervención en la Asamblea General de la ONU del primer ministro nipón, Shinzo Abe, el mes pasado, en la que pidió "más presión, en lugar de diálogo" para que Corea del Norte ponga fin a sus desarrollos armamentísticos. El régimen que lidera Kim Jong-un acusa a Abe de "emplear la teoría de la crisis en Corea" con fines políticos, y en particular para "facilitar la militarización de Japón y al mismo tiempo reforzar la unidad interna y resolver los problemas de los dirigentes actuales".

RESULTADOS SORTEOS

El Paísita

3 de octubre 2017

Primer Sorteo **2038** Lunes a Viernes

Segundo Sorteo **8587** Lunes a Viernes

www.gana.com.co

gana

Los Originales
LA ANTI-RADIO

Un programa irreverente con notas del mundo, grandes entrevistas, la mejor música y un humor inimitable.

La compañía perfecta para terminar el día, de lunes a viernes de 5:00 a 8:00pm
Con Laura Acuña, Laura Hoyos, Carolina Araujo y Nicolás Samper.

Dirige: Jaime Sánchez Cristo

Medellín 106.9 / Bogotá 94.9 / Cali 98.5

